

第Ⅱ期スタート（その2）

第Ⅱ期のスタートに当たり、夏休みに新たに導入された全校放送配信システムを利用して、放送による全校集会を行いました。教頭先生や生徒会総務委員の吉岡さん、生徒指導の尾関先生の話をお聞きました。



〈生徒会総務委員の吉岡賢乃助さんの話〉

夏休みが明け、今日からⅡ期が始まります。みなさんは、「自立」した夏休みを過ごすことができましたか？僕は、当たり前が当たり前になるように、規則正しい生活や、毎日最低五時間は机に向かうことを目標に生活し、やりぬくことができました。

話は変わりますが、皆さん、川島中学校の生徒会スローガンを覚えていますか？そうです、「芽吹」ですね。このスローガンには、「今までの伝統を土台にして、自分たちで新たな伝統を創り上げていく」という願いが込められていました。このスローガンを達成するために、川中四本柱である「あいさつ」「清掃」「合唱」「学習」を大切にし、どのクラスもどの委員会も取り組んできました。

I期、生徒会では、初めての試みとして、「スーパーおはよう日」や「四つ葉カード」、「縦のつながり活動」を行いました。これらの活動には、たくさんの方が協力してくれました。また、自分から動く姿勢が少しずつ増え、スーパーおはよう日でも、「おはようございます！」と積極的にあいさつをしていました。「自分から」動くことで、新たな良い伝統を築き上げていくことができると思います。「自分から」の意識を大切にしていきましょう。

Ⅱ期では、前期の成果を後期からの新しい組織につなぎ、より発展させていくことが大切です。まずは、『8大委員会キャンペーン』を成功させ、前期の活動を、胸を張れるものにしましょう。

生徒会会長と副会長、そして総務委員のみなさんは、夏休み中も学校にきて、Ⅱ期スタートのために、いろいろと準備をしていてくれました。また、『8大委員会キャンペーン』の記録表なども、丁寧に作成してくれていました。

思いのこもったこの活動に全校で取り組み、成功させていきましょう。